

きたはら



平成25年4月8日
練馬区立北原小学校
学校通信
NO. 537号



新年度の出発にあたって

校長 表迫信行

今年は、温暖な気候のせいか、桜の花もいつになく早く開花し、私たちの心を和ませてくれています。また、校内のさくらんぼ広場にあるさくらんぼの木は、早々に花を咲かせ、今年も結実の時期を待ち望んでいるところです。

さて、今日から子供たちにとって、新年度の学校生活が始まりました。御入学、御進級、誠におめでとうございます。心からお慶び申し上げます。

元気に子供たちが登校してくる姿を見て、新年度、どのような活躍をしてくれるのか、楽しみな気持ちと、共に頑張っていかなければという身の引き締まる気持ちでいっぱいになりました。子供たちが、早く小学校、そして新しい学年での生活に慣れ、持っている力をたくさん發揮してくれることを願うばかりです。

さて、昨年度は保護者、そして地域の皆様の御支援を得て、様々な教育活動を円滑に実施することができました。ありがとうございました。

新年度の出発にあたり、昨年度の学校経営方針も踏まえ、教育活動の一層の充実を図るとともに、今年度も「子供たちが笑顔に満ち溢れ、輝き、安心して生活できる学校」を全教職員で目指したいと考えています。

そのために、次のような学校の姿を描き、力を尽くしていきます。

- 児童一人一人が主役として活躍の場がある学校
- 教職員が一体となって、児童のために力を発揮しようとする活力のある学校
- 保護者や地域の人々等とのかかわりを強固にし、協働して児童を育くむ学校
- 児童が安心して、楽しく生活ができる学校

昨今、子供たちの学力向上に即した思考力や判断力、表現力の育成、自尊感情や自己肯定感の育成、規範意識の醸成、心の教育の充実、体力の向上等、様々な教育課題が学校を取り巻いています。上記のような学校づくりを行うことが、教育課題の改善、解決の第一歩と考えております。

また、このような学校づくりには、保護者・地域の皆様のお力添えが不可欠です。

教育活動を進めるために、そして充実を図っていくためにも、保護者や地域の皆様に御理解をいただけでなく、御支援いただくことが数多くあると思います。

ぜひ昨年度同様、本校の教育活動に御理解と御協力を賜りますようお願いいたします。

今年度も子供たちの健やかな成長のために、北原小学校教職員一同、教育活動の改善・充実に全力で取り組んでまいります。

どうぞよろしくお願ひいたします。

4月の行事予定



日	曜	予 定
1日	月	
2日	火	
3日	水	
4日	木	
5日	金	春季休業日終了
6日	土	
7日	日	
8日	月	始業式 入学式 集団登校始
9日	火	給食始 定期健康診断始 聴力(5年)
10日	水	専科授業始 計測(1, 2, 3年)
11日	木	1年生を迎える会 安全指導 聴力(3年)
12日	金	計測(4, 5, 6年) クラブ活動所属決定
13日	土	
14日	日	
15日	月	委員会活動 聴力(1年)
16日	火	保護者会(5-1, 5-3 6年)
17日	水	避難訓練 聴力(2年) 1年生給食始
18日	木	保護者会(1, 2年 5-2) 視力(6年)
19日	金	保護者会(3, 4年) 視力(5年)
20日	土	
21日	日	
22日	月	クラブ活動 視力(4年)
23日	火	内科(5, 6年)
24日	水	文部科学省学力調査(6年) 尿検査1次 ぎょう虫検査
25日	木	遠足(4年) 内科(1, 2年)
26日	金	内科(3, 4年)
27日	土	
28日	日	
29日	月	昭和の日
30日	火	視力(3年)

本校のホームページをぜひ御覧ください。

本校の学校ホームページを御覧いただいているでしょうか。毎月の学校だよりや年間の予定、様々な教育活動について紹介し、随時、更新しております。ぜひ御覧いただければと思います。

<http://www.kitahara-e.nerima-tky.ed.jp/>

今月の生活目標

明るく元気にあいさつをしよう

北原のきまいを守ろう

校庭のさくらんぼの実も少しずつ大きくなっている春。いよいよ新年度が始まりました。新しい学年の一步を踏み出すにあたり、確認しておくことがあります。「元気に挨拶すること」「決まりをしっかりまもること」です。一人一人の子供たちができるよう教職員一同で共通理解を図りながら指導をすすめてまいります。今年度も御家庭と協力しながら子供たちの健全育成を図ってまいりたいと思っております。どうぞよろしくお願ひいたします。

定期健康診断が始まります。

4、5月に身体計測や内科健診等の定期健康診断を行います。検査の日程や御家庭で注意していただきたいことについては、学年だよりや保健だよりにて御確認ください。年度始めに提出していただく書類については、提出期限に御留意ください。

なお健診の結果、治療が必要な場合は早めに医療機関への受診をお願いいたします。

保護者会～よろしくお願ひいたします。

16日より各学年、学級において保護者会を行います。校長より本年度の学校の経営方針、教育内容の概要を説明させていただいた後、各学年の指導内容や行事等について説明いたします。PTA活動の委員決め等もある最初の大切な保護者会となります。御多用の中とは存じますが、保護者の皆様の御出席をぜひお願いいたします。

なお、5年2組については、担任の出張のため、日程を変更してございます。併せて、御承知おきください。

集団登校～交通ルールを守って安全に！

本日から5月10日までは、それぞれの地区班ごとの集団登校となります。世話人の皆様にはたいへんお世話になります。ありがとうございます。年度始め、学校においても登下校の安全指導をしてまいりますが、集団登校を通して、道路の歩き方、横断の仕方など交通ルールを守ることに対するお子様の意識を高めることができるように、保護者の皆様もぜひお子様にお声掛けください。1年間の始まりがとても大切です。どうぞよろしくお願ひします。